



La calificadora de riesgo Moody's redujo la calificación crediticia de Ecopetrol. Foto

25 de ago de 2022 15:43

Políticas del nuevo gobierno hacen que Moody's reduzca calificación crediticia de Ecopetrol

Red+ Noticias | Bogotá D.C

Pese a la reducción en la evaluación crediticia, la calificadora de riesgo mantuvo calificaciones senior de Ecopetrol en Baa3, es decir, la compañía está sujeta a un riesgo crediticio moderado.

La calificadora de riesgo Moody's Investors Service anunció que, debido al elevado riesgo de refinanciamiento que tiene Ecopetrol, rebajó la calificación crediticia de referencia de la compañía a ba3 de ba1.

Las obligaciones con calificación Ba son consideradas especulativas y están sujetas a un riesgo crediticio considerable, y pasar de 1 a 3 quiere decir que pasa de un rango superior, dentro de esta categoría, al rango más inferior.

"La rebaja de la Evaluación crediticia de referencia de <mark>Ecopetrol</mark> a ba3 de ba1 se basó principalmente en el tiempo prolongado que la empresa se ha tomado para refinanciar cerca de USD \$ 5,100 millones en deuda con vencimiento en septiembre de 2023", explicó la calificadora.

Lea además: Ecopetrol reporta ganancias de \$ 17 billones en primer semestre de 2022

Sumado al tiempo que le tomó a la empresa refinanciar el dinero, Moody's expuso entre las razones para su decisión "el potencial impacto" que tendría Ecopetrol derivado de los eventuales cambios a las políticas ambientales y energéticas

"La rebaja también consideró las prioridades energéticas y ambientales del nuevo gobierno, que pueden incluir cambios como: restricciones a la exploración y producción basadas en fracturamiento hidráulico en Colombia; limitaciones a nuevas concesiones o permisos para la exploración petrolera; y nuevos impuestos a la industria del petróleo y el gas, según la propuesta de reforma tributaria", detalló la calificadora.

Pese a que Moody's asegura que el riesgo de refinanciamiento de Ecopetrol es elevado, aclara que es manejable, debido a los sólidos precios internacionales que mantienen el petróleo y el gas, lo que ha ayudado a la petrolera a generar efectivo en 2021 y 2022.

Para 2023-2024, la calificadora proyecta que el precio promedio estimado del petróleo Brent se ubique entre los USD 68 y USD 58 por barril, por lo que el flujo de efectivo de la compañía disminuirá con respecto a los niveles de 2022.

No obstante, a pesar de la volatilidad de los precios de las materias primas, Moody's cree que la empresa petrolera cumpliría con sus obligaciones financieras en 2023, gracias al acceso a los mercados de capitales global y colombiano, a su línea de crédito bancaria comprometida de USD 1.200 millones y al apoyo del Gobierno.

NOTICIAS DESTACADAS



Deportes

La piloto colombiana Tatiana Calderón vuelve a la Fórmula 2 empoderada por Karol G



La deuda pública colombiana alcanzó niveles históricos en



Deportes

Imputarán a entrenador de la escuela de fútbol Besser por supuesto abuso sexual



Apagones y colapso de infraestructura causan preocupación a fabricantes en frontera colombo-venezolana



Bogotá

Tumban medida cautelar que suspendía el POT de Bogotá









